

## Petrer reformará el Mercado Frontera para mejorar la eficiencia energética

24/03/2025



El Ayuntamiento de Petrer, a través de la Concejala de Comercio, **hará un plan de choque este 2025 en el Mercado Frontera**. Se trata de una actuación de **423.000 euros** que incluye la **mejora de la climatización, impermeabilización, así como de las entradas**. El objetivo principal es mejorar la eficiencia energética de este punto que cada día visitan cientos de personas.

La edil del área, **Aída Tortosa**, ha señalado que “la actuación gira en torno a cuatro puntos: la sustitución del sistema de climatización con un presupuesto de 350.000 euros para los 3.300 metros cuadrados para una mayor sostenibilidad, y el resto del presupuesto para la

impermeabilización de la cubierta, la instalación de una cuarta cámara frigorífica así como la mejora de las entradas al mercado”.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha señalado que este no “es solo el mercado de Petrer sino que es uno de los más referentes en la comarca, vecinos de otras poblaciones acuden a hacer sus compras. Como es de 1989 y necesita una puesta a punto para que siga a la vanguardia y sea moderno”.

Aída Tortosa ha señalado que, de momento, las instalaciones del Mercado Central de Petrer seguirán cerradas, pues no tienen prevista ningún tipo de actuación en este espacio.

